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Texte de la question

M. Michel Lezeau interroge M. le secrétaire d'État chargé des transports sur l'état des chemins de fer lors des
récentes chutes de neige en France. En effet, de très nombreuses personnes ont connu des difficultés à se
rendre à leur travail, notamment les usagers de la SNCF, retardés par l'enneigement des voies ferrées. C'est la
raison pour laquelle il souhaiterait connaître les moyens mis en oeuvre pour déneiger les rails, et notamment si
des actions préventives pourraient être organisées lors des grands froids annoncés et prévus par les
météorologues.

Données clés

Auteur : M. Michel Lezeau
Circonscription : Indre-et-Loire (4e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 71063
Rubrique : Transports ferroviaires
Ministère interrogé : Transports
Ministère attributaire : Transports

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 9 février 2010, page 1313
Question retirée le : 21 décembre 2010 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE71063
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA267283

